



ジャンプ



上尾市立大石小学校
第3学年
学年だより6月号
令和4年5月31日

梅雨の訪れ 6月

木々の緑の色も濃くなり、汗ばむ日も多くなってきました。

理科や社会、外国語活動などの新しく始まった学習にも慣れ、子供たちは元気いっぱい勉強に運動に取り組んでいます。

そろそろ梅雨の時期を迎え、蒸し暑い日が続きます。また、体調を崩しやすい時期でもあります。水泳学習も始まりますので、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、健康管理のご協力をよろしくお願いいたします。

【お知らせ・お願い】



○水泳について

水泳の授業が始まります。3年生からは、深い、高学年プールでの授業となります。通常の体育とは時間割が異なりますので、ご確認ください。

また、本年度は感染症対策の観点から、プールは一週間に一度（全4回を予定）授業を行うこととなりました。プール用品の購入の手紙や、その他関連する手紙を5月中旬に配付してありますので、ご確認をよろしくお願いいたします。

《水泳に関するお願い》

【プール時間割】

- ・水着や帽子（黄色）・タオル・ビーチサンダル、ゴーグルなど、用具の準備と記名をお願いします。
- ・黄色の健康観察票（今年度よりプールカードと兼用になりました。）への記入事項や印の忘れがないようにご協力をお願いします。
- ・眼科・耳鼻科の治療勧告書を配布された人は、必ず治療を済ませてください。
- ・長い髪はゴムで結んでまとめてください。飾りのついたゴムやヘアピン、ばんそうこうは安全のためプールの授業がある日はつけてこないようにしてください。

	月	火	水	木	金
1		4組	2組		
2				5組	
3		3組		1組	
4					
5					

○リコーダーについて

音楽の授業でリコーダーの学習が始まります。ご家庭でも自主的に練習をすることができるよう、お声がけください。また、16日（木）にはリコーダー講習会が行われます。

○授業公開・懇談会、校内硬筆展について

6月28日（火）・29日（水）に行われる、授業公開・懇談会、校内硬筆展については、実施を予定しております。5月30日（月）に配付されるお手紙をご確認ください。

3年生こんなことを頑張っています！

理科ではホウセンカの成長の様子を熱心に観察し、毎日欠かさずに水やりをすることができています。

体育では、キックベースを行いました。はじめはうまくいかない児童もいましたが、チームで協力し、作戦を立てながら楽しく活動ができていました。

また、5月19日に新体カテストがありました。子供たちは、体育で練習をしていたため、本番ではしっかりと実力を発揮することができました。

お知らせ・お願い

- ・毎日、連絡帳の確認やサインを忘れずをお願いします。
- ・学習活動や生活場面で動きやすいよう、長い髪は結ぶようにしてください。

